

trabajo de agitación, ya que todos los intentos para ello han resultado infructuosos, dada la pasividad de las masas. No obstante, frecuentemente se publican volantes en chino y japonés. El partido publica regularmente dos periódicos en prensas ilegales, diseñadas y construídas por nuestros camaradas. La distribución de estos periódicos es nacional y se realiza de varias maneras. Ultimamente, los miembros del partido han traducido numerosos libros marxistas y otros que aparecen en chino por la primera vez. Entre esos libros se puede mencionar la "Escuela Stalinista de Falsificaciones", "La Revolución Traicionada", "Los Problemas de la Revolución China", todos de Trotsky, y muchos otros más.

LAS PERSPECTIVAS EN CHINA

La derrota revolucionaria de 1927, más las derrotas en la escena internacional, han deprimido la actividad de los obreros y campesinos de China. No existe en la actualidad un movimiento obrero, no existen sindicatos ni actividad independiente de los obreros. La actividad revolucionaria en otros países, tales como la India, Indochina, Burma, Africa y el cercano Oriente ayudarán a levantar a los obreros chinos y japoneses de su presente pasividad. Mientras que en 1927 una revolución china victoriosa no habría dejado de encender el fuego en todo el Oriente, hoy día, el estímulo inmediato para una nueva oleada revolucionaria en el Oriente llegará probablemente de fuera.

Actualmente los campesinos de China tienen una actividad objetivamente más revolucionaria que los obreros. Doce años de gobierno del Kuo-Min-Tan, teniendo en cuenta que los dos últimos han estado además bajo las terribles condiciones de la guerra, han educado a los campesinos hasta el punto de que están tomando ya en algunos casos la tierra, o presentando batalla a los agentes de impuestos y de conscripción del Kuo-Min-Tan. Es posible que esta actividad de los campesinos chinos se desarrolle poderosamente y estimule al proletariado ahora pasivo, además de que, y esto tiene mucha importancia, influya sobre los soldados del Japón y de China. Los soldados japoneses son en su mayoría campesinos, y los problemas del campesinado en el Japón —el hambre de tie-